
２００７年度父母の会執行部定例会（４回）議事録 
 
日時：２００７年９月６日（土）午前９時３０分～午前１０時２０分 
場所：補習校 父母の会室 
出席者：川西校長 

斉藤、上田、ラハリ、千葉、村瀬、後藤、アージェント 
  小杉（図）、松井（広）、平川（バ） 
  樋口（記） 
 
 《会議の前に》 
  新たしく会計をしていただくことになった 
  アージェントさんを皆さんに紹介。 
 
１． 予算の使用状況等の確認 

・ 図書委員より 
  予算は問題なし、パソコンを新たに１台購入 
  本日より場所変更後初めての貸し出し開始、様子をみたい。 
 バザーで古本市を開催予定。 

・ 広報委員より 
  予算問題なし 
  仕事はスムーズになり問題は発生していない。 
･ バザー委員より 
  バザー１２月８日開催予定で準備中。本日ミーティングあり。 
  予算等はバザーが終了してから確認。 

 
２． 校舎移転について 
  ・会長より 
 校舎は再来年の６月まで仕様可能の予定 
 それ以降に付いては今後交渉予定 
  ・移転問題等に関しての質問 

小杉さんより 
 以前配られた「駐車カード」はいつ使うものなのですか？ 
  →あらかじめ予定されている短縮授業の時は問題なし。 
  急きょ予定が変更になり、お迎えのとき駐車場に車を駐車 

出来ない場合ダッシュボードに入れて色別に車を流し 
お迎えを行う。 



アージェントさんより 
移転先は今後も探すのですか？ 
→今の所探していない。 
バスはどうなるのですか？ 
→運営資金が足りないため、今年のバザーで資金集めの予定。 

 契約期間はどうなっているのですか？  
→今までは１年おきに行っていた。 
 今回は１年プラス、１年オプションという形での契約。 
 出て行くこと前提の契約か、長期的に使用可能なのかは 
 詳細不明。 

 
３． 来年度クラス発表時期の変更について。 

来年度より新クラスの発表を４月に行いたいと校長先生より報告が 
あった。 
今まではクラス名簿を新学期前に各委員に渡すことが出来たが 
クラス発表時期が４月になるとそれが出来なくなる。 
問題が発生する可能性は？ 
 
質問：クラス名簿を渡すのが４月になるとどうですか？ 

・ 小杉さんより（図書委員） 
   後任を事前に決めることが出来ず、引継ぎが出来ない。 
   引継ぎが新学期に入ってからになるので、貸し出しの準備が 
   整うのが遅れてしまう。 
・ 松井さんより（広報委員） 

引継ぎは元々４月中かかると思われるが、他の係りが決まっていない

と活動しづらい可能性あり。 
・ 平川さんより（バザー委員） 
   今の所はない。 
 
各委員長よりあがった問題点、またクラス係りの仕事への支障を考え 
連絡会で校長先生と話し合いをもつ。 
   


